

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Gaya Komunikasi Dakwah Ustazah Liza Azizah pada Channel Ilham TV” ini ditulis oleh Muhamad Khoirudin, NIM. 126311211017, dengan pembimbing Dr. Bobby Rachman S, M.S.I. dan Dr. Samsul Rifa’I, M.Pd, I. **Kata kunci:** Dakwah, Gaya Komunikasi, Channel Ilham TV

Dakwah Islam di era teknologi modern mengalami kemajuan besar, terutama melalui media sosial seperti Youtube, di mana peran para dai, termasuk Ustazah Liza Azizah menjadi suatu hal penting dalam menyebarkan ajaran Islam dengan cara yang unik, menarik dan relevan bagi masyarakat luas. Penelitian ini menyoroti pentingnya peningkatan keilmuan, komunikasi, dan implikasi dakwah bagi para dai di media sosial.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mengetahui gaya komunikasi Ustazah Liza Azizah pada Channel Ilham TV. 2) Mengetahui implikasi dakwah Ustazah Liza Azizah dalam membina spiritual masyarakat pada Channel Ilham TV. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang spesifikasinya yaitu penelitian fenomenologis. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan pendekatan psikologis, pengumpulan data menggunakan teknik observasi non-partisipan, wawancara dan dokumentasi, analisis data menggunakan teori Miles dan Huberman. Hasil dari penelitian ini adalah: 1) komunikasi dakwah Ustazah Liza Azizah dapat dianalisis kepada 3 bentuk uraian, yaitu melalui seni suara, tren fashion dan bahasa kultural, maka terbentuklah bentuk gaya komunikasi dari Ustazah Liza Azizah dalam berdakwah yaitu *The dynamic style, The equalitarian style, dramatic, Animated expresive, open dan impression leaving*. Di setiap gaya tersebut dapat menarik masyarakat Indonesia untuk merespon dakwahnya. 2) Dakwah Ustazah Liza Azizah melalui Channel Ilham TV memiliki implikasi yang signifikan dalam hal membina spiritual masyarakat, menjaga solidaritas ukhuwah insaniyah, perihal menghibur masyarakat dan banyak mencuri perhatian melalui keteladanan paras menawannya. Dakwah Ustazah Liza Azizah pada Channel Ilham TV banyak mendapatkan respon positif dari para netizen, mereka berharap bahwa Ustazah Liza dapat menjadi dai muslimah yang dapat membimbing ke jalan yang benar di tengah-tengah kehidupan masyarakat.

## **ABSTRACT**

*The thesis entitled "Ustazah Liza Azizah's Preaching Communication Style on Ilham TV Channel" was written by Muhamad Khoirudin, NIM. 126311211017, with the supervisor Dr. Bobby Rachman S, M.S.I. & Dr. Samsul Rifa'i, M.Pd.I.*

**Keywords:** *Da'wah, Communication Style, Ilham TV Channel*

*Islamic preaching in the era of modern technology has made great progress, especially through social media such as Youtube, where the role of preachers, including Ustazah Liza Azizah, has become an important thing in spreading Islamic teachings in a unique, interesting and relevant way for the wider community. This study highlights the importance of increasing knowledge, communication, and implications of preaching for preachers on social media.*

*The objectives of this study are: 1) To find out the communication style of Ustazah Liza Azizah on the Ilham TV Channel. 2) To find out the implications of Ustazah Liza Azizah's preaching in fostering the spirituality of the community on the Ilham TV Channel. This type of research is qualitative research whose specifications are phenomenological research. The approach used in this study is to use a psychological approach, data collection using non-participant observation techniques, interviews and documentation, data analysis using the theory of Miles and Huberman. The results of this study are: 1) Ustazah Liza Azizah's da'wah communication can be analyzed into 3 forms of description, namely through vocal art, fashion trends and cultural language, then the form of communication style of Ustazah Liza Azizah in preaching is formed, namely The dynamic style, The equalitarian style, dramatic, Animated expressive, open and impression leaving. In each of these styles can attract the Indonesian people to respond to her da'wah. 2) Ustazah Liza Azizah's da'wah through the Ilham TV Channel has significant implications in terms of fostering the spirituality of the community, maintaining the solidarity of the human brotherhood, entertaining the community and stealing a lot of attention through her charming exemplary appearance. Ustazah Liza Azizah's da'wah on the Ilham TV Channel has received many positive responses from netizens, they hope that Ustazah Liza can become a Muslim da'wah who can guide to the right path in the midst of community life.*

## خلاصة

تم كتابة الرسالة بعنوان "أسلوب التواصل الوعظي للأستاذة ليزا عزيزة على قناة إلهام التلفزيونية" من قبل محمد خير الدين، NIM. 126311211017، مع المشرف الدكتور بوبي راتشمان س، M.S.I. والدكتور سامسول رفاعي، M.Pd.I. الكلمات المفتاحية: الوعظ، أسلوب التواصل، قناة إلهام التلفزيونية

لقد شهد الوعظ الإسلامي في العصر التكنولوجي الحديث تقدماً سريعاً، وخاصة عبر وسائل التواصل الاجتماعي مثل اليوتيوب، حيث كان دور الدعاة ومن بينهم الأستاذة ليزا عزيزة مهماً في نشر التعاليم الإسلامية بطريقة فريدة ومثيرة للاهتمام وذات صلة بالمجتمع الأوسع. تسلط هذه الدراسة الضوء على أهمية تحسين المعرفة والتواصل وأثر الوعظ على الدعاة على وسائل التواصل الاجتماعي. أهداف هذه الدراسة هي: (1) تحديد أسلوب الاتصال لدى الأستاذة ليزا عزيزة في Channel Ilham TV. (2) التعرف على انعكاسات محاضرة الأستاذة ليزا عزيزة في تعزيز الروحانية المجتمعية على Channel Ilham TV. هذا النوع من الأبحاث هو بحث نوعي بمواصفات بحث ظاهري. المنهج المتبع في هذه الدراسة هو استخدام المنهج النفسي، وجمع البيانات باستخدام تقنيات الملاحظة غير المشاركة، والمقابلات والتوثيق، وتحليل البيانات باستخدام نظرية مايلز وهوبرمان. نتائج هذه الدراسة هي: (1) يمكن تحليل الاتصال الوعظي للأستاذة ليزا عزيزة إلى 3 أشكال من الوصف، وهي من خلال الفن الصوتي، واتجاهات الموضة واللغة الثقافية، ثم يتم تشكيل شكل أسلوب الاتصال الوعظي للأستاذة ليزا عزيزة، وهي الأسلوب الديناميكي، والأسلوب المساواتي، والدرامي، والرسوم المتحركة التعبيرية، والانفتاح وترك الانطباع. وفي كل من هذه الأساليب، يستطيع أن يجذب اهتمام الشعب الإندونيسي للاستجابة لخطاباته. (2) إن لخطاب الأستاذة ليزا عزيزة عبر Channel Ilham TV دلالات كبيرة من حيث تعزيز الروحانية المجتمعية، والحفاظ على تضامن الأخوة الإنسانية، ومن حيث ترفيه المجتمع، ولفت الكثير من الانتباه من خلال مظهرها الساحر والمثالي. حظيت خطبة الأستاذة ليزا عزيزة على Channel Ilham TV بردود فعل إيجابية كثيرة من قبل مستخدمي الإنترنت، حيث يأملون أن تصبح الأستاذة ليزا داعية مسلمة تستطيع توجيه الناس على الطريق الصحيح في خضم الحياة الاجتماعية.